

Jazzico überzeugt in der Toskana



Erfolgreich verlief die Konzertreise von JAZZICO, dem Jazzensemble der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen, vom 01. bis 05. August 2014 in die Toskana. Durch Kontakte der Jugendmusikschule zur Accademia San Felice in Florenz, wo sich bei vorausgegangenen internationalen Jugendbegegnungen des Göppinger Jugendsinfonieorchesters neue Freundschaften ergeben hatten, war die Reise ermöglicht worden. Untergebracht wurde JAZZICO in Arezzo, einer antik wirkenden, mit

mittelalterlichen Bauten und Kunstschätzen touristisch frequentierten Stadt im östlichen Teil der Toskana im Apennin. Betreut wurden die Musikschülerinnen und -schüler von den begleitenden Lehrkräften Hartmut Zeller und Mareike Nickel.



Zwei Konzerte standen auf der Agenda, eines auf der Piazza San't Agostino im Rahmen der wöchentlichen Sommerkonzerte und eines - zwei Tage später - auf der Piazza San Francesco vor dem Kulturzentrum Constadi. Neben den Klassikern des Jazzrepertoires von Duke Ellington, Thelonius Monk und Miles Davis werden auch Titel von Stevie Wonder und Nora Jones interpretiert. Erfreulich war der hervorragende Besuch der abendlichen Openair-Konzerte. Die Musikschülerinnen und -schüler glänzten mit gekonnten Vorträgen. Besonders herausragend gelangen die Gesangsduette von Verena

Klein und Mareike Nickel. Die gesamte Gruppe wurde mit viel Applaus vom italienischen Publikum gefeiert.



Am freien Sonntag stand eine interessante Führung durch die Altstadt von Arezzo auf dem Programm. Als Besonderheit entpuppte sich ein kleines und sehr einfaches Hotel im Herzen von Arezzo, in dem JAZZICO einquartiert worden war. Der Hotelier, selbst Musiker in jungen Jahren, führte die Gruppe in seinen Probenraum, ein Keller mit allerlei Instrumenten, die den jungen Musikern zur Verfügung gestellt wurden und die zum gemeinsamen Musizieren bei einer stimmungreichen Jazzsession spontan und gerne angenommen wurden.

Für die jungen Musikerinnen und Musiker von JAZZICO sowie für die verantwortlichen Lehrkräfte Hartmut Zeller und Mareike Nickel war die gelungene Konzertreise ein motivierender Ansporn für die weitere Jazzarbeit der Jugendmusikschule.

Informationen zu Jazzico sowie eine Fotogalerie von der Konzertreise gibt es im Internet unter der Adresse www.jms.goeppingen.de (Link „JMS Aktuell“).